

Père n'a pas créé la désunion mais l'union : la longue chaîne des pleurs, tout comme celle des remords, finit toujours par raccrocher les maillons de la chaîne blessée par le péché et par la faute. Tant que le maillon est manquant, le maillon du pardon, le maillon de l'amour, la blessure persiste, puisque toute âme créée par Dieu possède en elle le noyau de l'amour.

[Katia] Il n'y a pas de brisure ni de rupture chez les bien-aimés, mais un coup d'éclat en la lumière des cœurs puisque l'amour vole aux éclats en le cœur de ceux qui s'aiment pour l'éternité¹. Je l'ai dit, je le redis, le voile n'est qu'un leurre, miasme fantomatique pour effrayer les plus fragiles et appesantir le cœur de l'homme. Mais sachez-le, l'amour est éclat, l'amour est lumière, l'amour est flamboyant et il brûle tous les tabous de la séparation.

Les âmes unies restent unies et pour celles qui furent désunies, la séparation peut être réconciliation et ouverture, car Dieu ne perd aucun fragment de la vie de l'homme et Il fait fructifier toute chose en transformant les cœurs, car la Lumière illumine et répare, la Lumière unifie et fond toutes choses en une unité d'amour. Père n'a pas créé la désunion mais l'union : la longue chaîne des pleurs, tout comme celle des remords, finit toujours par raccrocher les maillons de la chaîne blessée par le péché et par la faute.

Tant que le maillon est manquant, le maillon du pardon, le maillon de l'amour, la blessure persiste, puisque toute âme créée par Dieu possède en elle le noyau de l'amour. Si elle choisit de vivre une partie ou toute sa vie dans l'épée du mal, elle ne peut que souffrir puisque son entité² première, sa Création première est amour. Cette rébellion dans laquelle elle s'est engagée en même temps qu'anéantie la porte au gouffre de la souffrance et plus elle souffre et plus elle se rebelle et plus elle entre dans les sphères du mal. Seul le lâcher-prise lui fera retrouver une partie de ses battements d'ailes pour voler vers Celui qui est tout pardon et qui l'attend pour l'absoudre. Dans son jugement Dieu pardonne. Le jugement de Dieu, la conclusion du jugement de Dieu peut toujours se faire par la miséricorde du pardon. Dieu est Amour et l'Amour pardonne.

Père seul connaît les retentissements de l'âme, n'est-Il pas le Père de chacune ? Un père tout amour peut-il renier Ses enfants ? Vous L'entendez plutôt dire : si tu M'oublies, Moi Je ne t'oublierai jamais³.

La puissance de l'amour n'a pas de limites et les frontières de la matière sont effacées et sublimées en celles de l'âme ; n'oubliez pas non plus les paroles : l'homme ne vivra pas seulement de pain mais de toute parole qui sort de Ma bouche⁴, car Ma Parole est sagesse et elle est délivrance.

1) À ne pas confondre avec «voler en éclats». «Voler aux éclats» est une image destinée à montrer que l'amour explose en mille éclats de lumière qui rejoignent et unissent ceux qui s'aiment et sont provisoirement séparés.

2) L'essence de l'âme.

3) Cf. [Is 49, 15]

4) Cf. [Mt 4, 4]

Il me plaît de voir l'homme se pencher sur Mon œuvre, dit le Seigneur, car Ma Parole est un bateau ailé qui vous fait naviguer dans les contrées de l'Amour que Je suis. Le monde s'enténébre mais Ma Parole le sauve et vient à lui pour le délivrer des méandres de la toile. L'araignée qui dirige, l'araignée qui dicte ses lois, à son propre piège se piégera. Avez-vous vu déjà des réseaux emmêlés ? Voyez l'effet du boomerang et vous comprendrez.

Laissez à votre âme les ailes dont elle est comblée et vous rejoindrez alors l'univers de l'Amour qui vous attend sous les ailes de l'aurore.

À l'aurore, je te ressusciterai, dit Christ, à l'aurore du Salut tu seras en Ma Présence, délivré des miasmes et des mensonges de ce monde et tu apprendras alors à voler de tes propres ailes, délivré du poids du mensonge, des pièges du menteur et des tentacules du Tentateur.

Viens, avance, la nuit est bientôt finie et la lumière descend en l'homme. C'est elle qui fait grandir son cœur au Soleil de Dieu et qui l'appelle à Le suivre. La lumière le transfigure intérieurement et cache aux yeux des hommes du monde le paradis intérieur qui l'éclaire, le soulève et le transporte en Cœur de Père.

Il a dit «viens et suis-moi»⁵, maintenant il dit : assieds-toi à ma droite que Je te montre le chemin. Que ta parole se taise et que ton esprit écoute ce que le Seigneur dit à Ses églises que sont Ses enfants bien-aimés. Tu verras l'aurore et tu entreras dans sa Lumière et tes yeux et ton cœur et ton esprit se seront plus que réjouissance !

En le for intérieur de ton âme, assieds-toi et écoute, assieds-toi et entends, assieds-toi et vois ce que le Suprême Amour enseigne à Ses enfants. Assieds-toi et ouvre grand les yeux de ton âme car la Source descend et elle irrigue Ses enfants, Elle les flamboie dans un flot de Lumière que seule l'âme peut recevoir et voir car l'œil en serait aveuglé.

L'Amour en l'homme porte semence et cette semence portera du fruit, du fruit pour la multitude.

La détresse, la Veuve noire⁶ s'enfuiront au son de la trompette et la Lumière se dressera en les cœurs et les cités en seront toutes illuminées et il n'y aura plus de place pour le compagnon⁷ de la Veuve. C'est en fuyant, en vociférant, en hurlant que le Diable s'enténébrera dans les ténèbres les plus noires et les plus épaisses. Et Michaël, le fervent guerrier, scellera de son doigt⁸ de feu la porte du maléfice, en enchaînant Satan et ses sbires au fin fond de la détresse. Le Nuisible ne pourra plus que se nuire à lui-même.

C'est bien, veille, il n'y a que la veille de l'homme qui le maintient en position de guerrier. C'est dans cette veille que je t'atteins, dans cette veille que le trait d'union s'installe et que l'union peut trouver son aboutissement.

Il n'y a de séparation que les âmes mortes⁹. L'Amour a vaincu la mort, au matin de la Résurrection Il a montré le chemin.

CHRÉTIENS, QUAND REDEVIENDREZ-VOUS CHRÉTIENS ?

5) Cf. [Lc 18, 18-27]

6) La franc-maçonnerie.

7) Satan.

8) Le prolongement du doigt de l'archange est épée de feu.

9) Les âmes qui choisissent la mort éternelle.

Si je parle, s'il m'est donné de parler, c'est pour éveiller vos cœurs au Soleil de Dieu, c'est pour vous dire qu'il existe un pont entre Ciel et terre et que l'amarre n'est jamais rompue. Viendrez-vous sur la digue lier avec nous Ciel et terre en un échange d'amour ?

Ô, comme je vous aime ! Nos liens sont si forts, si denses, si merveilleusement empreints de Sa Lumière.

Regarde la lampe au-travers de l'abat-jour¹⁰ ! T'en souvient-il des mots inscrits ? Ainsi je te parle et grave en ton âme mes mots du Ciel pour chacun.

Veille toujours puisqu'en la veille tu t'éveilles et Lui éveille ton cœur à la Lumière du Père qui descend nourrir et purifier les hommes.

ÉVEILLEZ-VOUS, TOUS ! Ne vous laissez pas endormir par le doux ronronnement de la toile¹¹ qui nourrit vos jours et vos nuits car alors vous serez engloutis et comme Samson perdrez votre force.

En la sphère d'étoiles plongez votre regard et venez y puiser la splendeur de la Lumière qui jamais ne s'éteint. Revoyez le Livre de la Création : Dieu créa les étoiles au firmament¹². Souvenez-vous toujours de Sa Parole : «que des corps de lumière soient dans le firmament du Ciel, qu'ils luisent dans le firmament du Ciel» et votre âme jamais ne sombrera dans d'épaisses ténèbres. Dieu veille toujours sur ceux qui le craignent¹³.

Restez en paix, soyez en joie, Dieu veille et Il éveille !

Katia

10) Souvenir de l'abat-jour de la lampe de chevet de Katia sur lequel étaient inscrites des pensées d'amour qui ne se révélaient que lorsque la lumière était allumée.

11) Le web et ses distractions virtuelles qui éloignent l'homme non seulement de Dieu mais de lui-même.

12) Cf. [Gn 1, 14, 17]

13) Cf. [Ps 32, 18]